

WARTA

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Jalin Kedekatan dengan Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Aug 21, 2023 - 09:12



Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Melaksanakan Kegiatan Door To Door System untuk Meningkatkan Keamanan dan Kedekatan dengan Masyarakat

Sukabumi, Senin, 21 Agustus 2023 - Dalam upaya untuk mempererat kemitraan antara kepolisian dan masyarakat, BRIPKA Yusuf, Bhabinkamtibmas Desa Ciracap dari Polsek Ciracap, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Senin, 21 Agustus 2023. Kegiatan ini dimulai pada pukul 11.15 WIB hingga selesai dan berlokasi di Kp. Gempol, Desa Cikangkung, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam menyampaikan laporan kegiatan ini, Kapolsek Ciracap menjelaskan,

"Kegiatan Door To Door System yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas BRIPKA Yusuf adalah langkah konkrit untuk membangun hubungan yang lebih erat dengan masyarakat. Kami mengapresiasi upaya ini yang sesuai dengan semangat dari Program AA DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) yang digagas oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H. Program ini merupakan bentuk komitmen kami dalam memberikan pelayanan terbaik dan menjaga keamanan serta ketertiban di wilayah Sukabumi."

Selama kegiatan DDS di Kp. Gempol, Desa Cikangkung, BRIPKA Yusuf memberikan berbagai himbauan kepada warga masyarakat. Di antaranya adalah penyampaian Program AA DEDE yang memiliki tujuan untuk menciptakan lingkungan yang *Agamis, Aman, Dedikasi* tinggi, penuh *Empati, Damai*, serta berjalan dengan prinsip *Efektif* dan *Efisien*. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan penyuluhan dan pengetahuan tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) guna meningkatkan kesadaran warga terhadap potensi ancaman tersebut.

Tidak hanya itu, BRIPKA Yusuf juga mengajak warga untuk menjadi bagian dari upaya menjaga keamanan lingkungan. Ia mengimbau agar warga dapat proaktif dalam melakukan ronda bergilir, terutama pada malam hari, sebagai langkah pencegahan tindak kejahatan. Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian apabila menemukan situasi yang mencurigakan atau adanya potensi gangguan kamtibmas.

Warga sangat mengapresiasi kehadiran Bhabinkamtibmas dan kegiatan DDS yang dilakukan oleh BRIPKA Yusuf. Mereka merasa senang karena pihak kepolisian aktif mendekatkan diri dengan masyarakat dan memberikan pengetahuan yang bermanfaat terkait keamanan dan kamtibmas.

Melalui kegiatan ini, diharapkan kolaborasi positif antara kepolisian dan masyarakat akan terus ditingkatkan, menciptakan lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga Desa Ciracap, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.